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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICT

eSSãoordináriadoanodedoismileVinteedoisda

décima Legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Gassimiro de Oliveira

Vice-presidente. Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Garrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos treze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e cinco
minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima sexta sessão ordinária do ano de dois
mil e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro
de Oliveira, que após cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Angelo Carrara paraÍazer
a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara para que
procedesse a chamada dos senhores vereadores. Na sequência o primeiro-secretário
Angelo Carrara lez a chamada nominal dos vereadores, que por sua vez confirmou a
presença de 09 (nove) vereadores: Alessandro Martins Santos, Angelo Carrara, Bia do
Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio Custódio Vicente, Matilde do
Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo quórum legal, o
presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a décima sexta sessão ordinária de dois mil e
vinte e dois da décima Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e sete
minutos. Em ato contínuo o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira convidou o diretor
do SINTERO, Mauro, para compora Mesa. Prosseguindo o presidente EdirleiCassimiro
de Oliveira colocou em deliberação para discussão e votação pelo Plenário a Ata no

02012022 da décima quinta sessão ordinária, de dois mile vinte e dois da décima legislatura
da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, oue foi aprovada por unanimidade pelos
senhores vereadores. Em seguida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou
ao primeiro-secretário, Angelo Carrara, para que fizesse a leitura da Ordem do Dia, que
assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 05012022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, data de entrada 1310612022; Projeto de Lei Municipal no 05112022, de autoria do
Poder Executivo Municipal, data de entrada 1310612022; Projeto de Lei Municipal no

05212022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 1310612022; Leitura do
Projeto de Lei Municipal no 053/2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de
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áuiorii ao poder Executivo Municipal, data de entrada 1310612022; Projeto de Lei Municipal

Ài osstzozz,de autoria do Poder Êxecutivo Municipal, data de entrada 1310612022;Leitura

Jo neqr"rir"nlono OO5I2O22, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB):

nãqr"'rir"nto no 00612022, áe autoria do vereador.Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB);

nã{uerimento Conjunto n" 004t2022, de autoria dos vereadores' Edirlei Cassimiro de

ótiréir" gpSDB), Mârbn Vicente (PSDB), Angelo Carrara (PSD), Matilde doÁssentamento

tpi, ÁÉ.="ncíio Martins Sanios (MDB), Benito Alves da-Cruz lLs..??' Bia do

Àssãntamento (PSDB), Professor Ailton (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (UNlAo BRASIL),

Rãquerimento àonlunto OO5l2O22,de autoria dos vereadores, Edirlei Cassimiro de Oliveira
gpdDB), Marton Viôente (PSDB), Angelo Carrara (PSD), Matilde do Assentamento (PT),

Alessandro Martins Santos (MDB), Benito Alves da Cruz (PSDB), Bia do Assentamento
(PSDB), professor Ailton (M'DB), e Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIL), lndicaçâo no

OO'tpO1Z de autoria do vereadorAlessandro Martins (MDB) e leitura da lndicação Conjunta

no OO1I2O22, de autoria dos vereadores Alessandro Martins (MDB) e Professor Ailton

Ferreira (MDB). Em sêguida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a

palavra para 
'quê 

façi o uso da tribuna o vercador Alessandro MaÉins por oito
minutos que: àgradeceu a Deus por mais uma oportunidade de estar aqui por mais uma

noite de táOattro; em nome do presidente Lei do Riachuelo cumprimentou os membros da

ria do Pod-er Executivo

úunicipar.oata de entraáa BtO6t2O22; Leiiura do Pr.oj9lo.ge.l-^eilúSlqiryll:9?11?9?3,*

Mesa Diretora; em nome do vereador Benito, cumprimentou oS demais vereadores; em

nome do servidor Roberto, cumprimentOu todos os serventuárigs da Câmara; em nome da
professora Lucimar, cumprimentou todos os profissionais da educaçáo presentes; em nome

ão professor Tomé da êuerra, cumprimentou as demais pessoas que acompahham e

assistem a sessão desta noite; iniciou seu discurso e disse que, nesse ano retoma-se aquilo
que se vinha acontecendo antes da pandemia, que era aS comemorações de aniversário

da cidade, que Presidente Médici completará quarenta e um anos no dia dezesseis de
junho, que muitos dos que aqui estão não conhecem muito bem a história do município de

Fresidente Médici; relatou o vereador Alessandro Martins que não poderia deixar de fazer
um registro e parabenizar, mesmo que in memoria, aqueles que já passaram por aqui, como

o prefeito José Cunha, o prefeito José Carlos Morong, o prefeito Gilson Borges, o prefeito

Francisco Carvalho, o prefeito Antonio Geraldo, o preêito José Ribeiro, o prefeito Charles

Modro, o prefeito José Ribeiro novamentê, a prefeita Lourdinha e agora o prefeito Edilson

Alencar, e que, de igual forma o vereador do MDB, citou também os nomes daqueles que

representaram o Poder Legislativo como, na primeira legislatura, o saudoso Onofre

Bernardino, e que se encontra presente na sessão uma de suas Íilhas, Elza, na qual em

seu nome parabenizou os trabalhos iniciados pelo seu pai na primeira legislatura do

Legislativo; em nome do vereador Angelo Carrara, parabenizou os trabalhos realizados na

segunda legislatura, onde o colega fez parte; em nome da Sonia Balau, hoje advogada'
paiabenizou os trabalhos da terceira legislatura; em nome da vereadora Maria do Jurandi,

o discursante, parabenizou os trabalhos da quarta legislatura; parabenizou os trabalhos da
quinta legislatura em nome do ex-vereador Íio Zé da Samara; parabenizou a seÍa
legislatura, em nome do doutor Joâo Valdivino; em nome da professora lneide e do
prófessor Olegário, parabenizou os trabathos realizados pela sétima legislatura; a oitava
iegislatura, o vereador Zezinho do Estrela; parabenizou a vereadora Todinha pelos

trabalhos realizados pêla nonâ legislatura e a décima legislatura paranizou em nome do

vereador Juraci, por todos os trabalhos realizados pelos vereadores, pelos trabalhos que

estão realizando e que ainda irão realizar alé o final desse mandato; mencionou o vereador
que aqui está, politicamente rêpresentado esses quarenta e um anos do município de
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PresidenteMédici,muitosdesafios,asSimcomoosenrren@
Matilde e demais moradores, que hoje compõe as regiões dos assentamentoó, e que de lá
para cá, grande avanços já aconteceram, mas que nossa populaçáo almeja mais, e que
náo estão errados, porque nós podemos sim e temos um potencial para irmos muito mais
longe; expôs o vereador emedebista que nesta feita, a princesinha da 364, aquela que tem
o morro da Embratel, a cachoeira dos patos, a cachoeira dos macacos, o arquipélagos das
cabaçaranas, e que, muitos dos que aqui moram nâo conhecem, o arquipélagos das
cabaçaranas estar aqui bem próximo, aquele maravilhoso por do sol que agracia aliã região
do garça, os distritos, as vilas, que essa é Presidente Médici; relatou o veréadorAlessaÀdro
que é uma presidente Médici, que dividiu a sua populaçáo com outros municípios, quando
da criaçâo de Alvorada do oeste, quando da migração da população desse município para
o município de sáo Francisco do Guaporé, são Miguel do Guaporé, Buristis, Machadinho
e também para a região de Vila Nova, que é lá na regiáo de Nova Mamoré, que quando se
passar por esses locais, vocês tenham @rteza que irão encontrar alguém que conhece
muito bem e, conhece muito bem a história de presidente Médici; ievelou o vereador
Alessandro Martins que, Presidente Médici, traz essa alegria de completar quarenta e um
anos e saber que a sua história não está só aqui, que ela vai muita mais além, quando
observamos que tem um professor, também de educâção física, o professor Ezequiel que
hoje náo mais está aqui na cidade, que voltou para a sua terra na'tal, assim como tantos
outros profissionais que sãoapaixonados por presidente Médici, que aqui laboraram, que
aqui ajudaram a construir a história do município de Presidente Médici, mas que retornaram
as suas. cidades natal, que retornaram, mas com o peito cheio de alegria e sempre que
possível tá sempre contribuindo_ e falando de presidente Médici que ãma e amou, tudo
aquilo que vivenciou nesse mrIRícípio; por oportuno do uso da tribuna, o vereador também
fez o convite a populaçáo para participar dos jogos comunitários que estão acontecendo e,
também das festividadgs que irâo acontecÉr nesse final de semana; reiterou os
agradecimentos e parabéns para Presidente Médici, pelos quarenta e um anos de uma
história longa, é uma história de desafios, uma história de construçáo e de reconstruçâo.
Na sequência o presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedtu a palavra para que
faça o uso da tribuna o vereador Aitton Ferreira por oito minutos que: cumprimeniouo presidênte, Edirlei cassimiro, em seu nome cumprimentou à Mesa Diretora;
cumprimentou a vereador Bia do Assentamento, em seu nome cumprimentou os demais
vereadores; cumprimentou o professor Mauro; cumprimentou o professor Tomé, em seu
nome, cumprimentou as pessoas da educaçâoe demais pessoas presentes; comprimentou
o doutor Juarez, em seu nome cumprimentou os serventuários àa câmaia e disse: eue
falardepois do colega vereador Alessandro, inaltece bastante o vereador professor Ailton,
que foram palavras sábias no discurso do colega, e sêmpre diz que o colega é uma pessoa
superabençoada, uma inteligência mutua, lembrou muito bem de algo'ínteressante, do
município ao qual amamos, do município cujo o vereador está aqui hã trinte e seis anos,
mais de três décadas, e que faz parte da educaçáo há trinta e quatro anos, que para o
vereador é. uma satisfação imensa; falou o vereadõr proÍessor Ailton que presidente Médici
está completando quarenta e um anos, que como o colega, vereadoi Juraci, tantas outras
pêssoas tem a sua história aqui, que hoje a tarde mesmo, ó vereador professorAilton estava
ouvindo, depois de três reuniões que participou, que esteve na primeira linha e que as
máquinas já iniciaram, e que o vereador esteve no Vanuck, conversando com um dos
irmãos lá, e que o vereador canara conhece bem aquela família, e que o mesmo estava
contando a-s- histórias, que chegaram aqui em seienta e dois, imaginem o que era
Presidente Médici naquele ano, e que algumas pessoas dizem que pres]dente Médici náo
melhorou nada, o vereador fica observando, e que temos que aprender a respeitrar, pois
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gma coisa que o vereador discursante aprendeu foi respeitar as idéais, que as vezes ele

nâo aceita, mas que respeita, temos que respeitar as opiniões das pessoas, que isso e
indiscutível; mencionou o vereador do MDB, que o aniversário de quarenta e um anos de
Presidente Médici, que com certeza, poderia estar melhor, que nós temos que lutar para
que possamos melhorar cada dia mais, mas que, de todos os tempos que o vereador aqui
estar, nunca viu Presidente Médici ficando promissor da forma que agora ele sê encontra,
com tantos recursos chegando, que hoje, esqueceu até de falar para o colega vereador
Alessandro e para os demais vereadores, que passou cedo no gabinete do prefeito, e que
o prefeito ficou surpreso também, com mais um presente, que chegou um ofício de mais
dois milhões e seiscentos mil do senador Marco Rogério, seiscentos para a saúde e mil e
mais dois milhôes para que possa fazer aquisiçáo de máquinas, ê o mesmo já conseguiu
na hora, mais duas pá carregadeira para esse município que tanto precisa; afirmou o
vereador emedebista que o município'vem se desenvolvendo e que temos o direito e a
obrigaçâo de tratarmos bem esse povo aqui, o vereador náo tem dúvidas, nós temos
procurado fazer tudo aquilo que for necessário e que for possível, também sendo orientado
para que a população esteja aqui ouvindo, para que tire as suas próprias conclusÕes, pois
o vereador discursante aprendeu que um líder, ele não tem que ficar só seguindo, ele tem
que ter seguidores, mas que tem que ter o bom senso e para para que possa ouvir seus
seguidores; expôs o vereador que para ele, é uma grande satisfação também estar fazendo
parte dessa festa do município, que com cerleza essa semana é uma semana que irá ser
bastante chamativa, seráo a final dos jogos comunitários, e que quando se Íala em esporte,
o vereador Íica todo farseiro, que a sua equipe lá da Escola Pau Brasil, quando existia, é a
única equipe rural que tem um título de campeá dos jogos cpmunitários, categoria futsal
masculino adulto, que ganharam todos os jogos com a equipe que tinha lá, quando o
vêreador era professor de educação física da escola; discursou o vereador Professor Ailton,
que está muito feliz hoje, que alguns sonhos que temos, temos que ter o máximo de
empenho para que possamos realiza-los, hoje muito cedo, o vereador ao chegar em
Presidente Médici, passou lá na garagem, onde estavam os táo apreciados e esperados
tubos arnikos, já estavam todos montados e também já estava uma carreta baidiando lá pra
quinta linha, serâo mais quatro pontes que serão removidas, e que já estamos com o
processo tramitando para que possamos resolver os problemas da quarta linha, as outras
cinco pontes que tem na quarta também; revelou também o vereador discursante que por
algum momento, lembrou da colega vereadora Bia do Assentamento, que foi através da
colega, onde o vereador nâo vai esquecer nunca, pois foi através de um pedido da
vereadora para o deputado que pudesse no caso atender ao vereador, e conseguimos
aquele recurso, trezentos mil reais para adquirir aqueles seis tubos, e poder remover três
pontes grandes pelos seis tubos arkos, que ficarão marcados na história do nosso município
com certeza, e mais a outra ponte que temos ali mais um tudo, desses coligados, para que
possa também ser removida, e resolver aqueles problemas; ressaltou o vereador que nós
olhamos para todos os lados, mas que o nosso município sofre as vezes com algum castigo
ou pensamentos errôneos de pessoas que faltam com respeito com as demais pessoas da
população, porque passamos também por momento difíceis, quando estavam ali aqueles
tubos próximo a fundaçáo nacional e Íoi um cidadáo atiar fogo nos tubos, ondê âté o
vereador Ailton brincou com o vereador Benito, pois que lhe disse que, os tubos que foram
queimados eram os tubos lá da trinta e dois e da trintra e seis, que os nosso a gente já tinha
separados, e na verdade, realmente era os quê ia pra lá, que é lamentável, até mesmo
porque eles tem uma certa medida, mas com certeza conseguiremos mais recursos para
que possa atender aquela populaçáo; revelou ainda o vereador da quinta linha que atearam
fogo na casa da gestante, que foi mais um tragédia que aconteceu em nosso município,
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@elhoraSsim,eoVereadorafirma,queapessoaquefaz
isso ai, é poúue não tem bom senso e náo tem amor a si próprio, pois é um bem da própria

populaçaà, do nosso povo, que temos que procurar é construir e nâo destruir; afirmou

iari.rOeú o vereador professorAilton que, Íalou com o presidente a respeito do secretário de

governo, Thiago lvan, e da secretária de saúde, que pudessem vir aqui dar explicaçÔes

Éo;e, e ela mãndou para o vereador um áudio hoje a tarde, dizendo que eles estáo

empenhados na reforma administrativa, mas que estamos encaminhando oficio para que

eles na próxima sessão possam estar aqui, e que eles nâo êstáo correndo da raia não e,

que a qualquer momento estarão aqui ou na sala da presidência para dar as suas

explicaçbes,'como já ocorreu outras vezes; por derradeiro em suas Íalas, o vereador relatou
que ouúiu uma paiavra hoje que estava até esquecido, a palavra corrupçáo, que até há

quatro ou cinco anos atrás, era até diÍícil falar que nós eramos políticos, porque a palavra

corrupção nâo saia de forma nenhuma das redes sociais, ela náo saia de todos os meios

de comunicações, aquilo já estava praticamente na cabeça do povo de que todo mundo
que estava na política era corrupto ou ladrâo, aquilo ali já nos deixava envergonhado, e

graças a Deus vem sendo sanado isso daí, aos poucos vem sendo trabalhado bastante, e

ãs pessoas que estão na política hoje tem que saber, mais cedo ou mais tarde se ele fizer
âlgo errado, principalmente da forma que estáo os meios de comunicações,
automaticamente ele vai deixar o seu CPF em jogo; fizalizou seu discurso e disse, graças

a Deus isso vem sendo sanado, em nosso próprio município, a gente nâo ouve falar,
conforme ouvimos falar de alguns governos, as pessoas estáo ficando mais sensibilizadas,
trabalhando de uma forma diferenciada, que para o vereador é um motivo de muito orgulho,
quando se fala numa administração ou no próprio Poder Legislativo, que náo existe atos de
corrupção, essa palavra, temos que sanar, porque é um dos piores câncer de qualquer
naçáo, náo tem nada pra matar mais numa naçâo, do que a corrupçâo, e graças a Deus,
isso está sendo sanado a nível nacional; ainda o vereador reforçou o crnvite do vereador
Alessandro para que d populaçáo se faça presente no ginásio de esporte para acompanhar
os jogos comunitários que, essa semana estará se encêrrando e fechando com chave de
ouro. Em ato contínuo o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu a palavra
a vêreadora Bia do Assentamento, para que faça o uso da tribuna por oito minutos
que: cumprimentou as todos os presentês com uma boa noite; em nome do presidente
cumprimentou a todos da Mesa Diretora; em nome do vereador Juraci, cumprimentou aos
demais vereadores; em nome do professor Mauro, cumprimentou os servidores da
educaçáo; em nome do diretor Derick, cumprimentou todos os servidores da Casa;
agradec,eu a Deus por mais uma oportunidade de estar aqui hoje; iniciou seu discurso e
disse que hoje não estaria fazendo uso da tribuna, mas resolveu usar porque na segunda-
feira passada nâo Íez uso da tribuna, mais na oportuhidade a vereadora entrou no assunto
do presidente, e que na sexta-fêira teve uma reuniáo, a qual parabenizou o vereador
presidente Lei por essa reunião, onde foram discutidas várias coisas, o Regimento lnterno
da Casa, parabenizou o procurador da Casa doutor João, que também estava presente,

onde deu várias informações e orientaçâo aos presentes, porque muitas vezes alguns a
gente é leigo no assunto; mencionou a vereadora Bia do Assentamento que na reunião,
Íicou um pouco constrangida, porque esteve em Brasília no Encontro de vereadoras
mulheres, aonde se falou muito sobre a violência política contra a mulher, um tema muito
discutido, e que muitas vezes nós sofremos uma violência aqui e não sabemos que estamos
sofrendo, ê que nesses encontro que a gente vai, aprende e descobre quando você tá
sofrendo a violência política; discursou a vereadora Bia Assentamento, onde viu que a
maioria do público no auditório é de mulheres, parabenizou as mulheres e, que fez um
pedido especial às mulheres presentes na sessáo, que o número maior de votantes são as
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mulheres, e muitas vezes náo elegemos mulheres, então a vereadora pediu as mulheres

da plateia para que elas se interessem mais, que se envolvam mais, porque nós já temos

o nosso direito, só temos que ocupar o nosso espaço; afirmou a vereadora do PSDB que

na reuniâo os vereadores falaram muito sobre o Regimento lnterno, e que a vereadora
aprendeu muito na Sexta-feira, por exemplo a questáo de se escrever para fazer uso da
palavra, é enquanto neo iaz a leitura das matérias do dia; relatou para a verêadora Matilde
que isso ficou bem claro e que aprendeu muito, porque se vier acontecer os erros que

estava acontecêndo, afirmou para o presidente Lei, quê terá que fazer valer e que tem
aquelê ditado popular, que o pau que dar pro chico dar pro francisco, pois vereadora Bia é
uma pessoa que gosta de reparar, que concorda acha certo, mas que vamos fazer valer;
explanou a vêreadora do PSDB que parabenizar todos os times que estão concorrendo nos
jogos comunitários e, em nomê do Real Medicense, o time da Maria Eduarda, a vereadora
deixou os parabéns para o Real Medicense êminino do nosso município; a vereadora Bia

aproveitou seu discurso e parabenizou o nosso município pela data de seu aniversário, uma
data muito importante, que as pessoas possam participar das festas de aniversário, com
muita sabedoria e temor a Deus, porque tem momentos em que a gente está numa festa e
nâo lembra de Deus, mas que é muito importante podermos voltar a parcipar das festas e
das nossas comemorações; finalizou seu discurso e avisou ao presidente que, o que tiver
no Regimento naquilo que foi discutido na reuniáo for violado, irá pedir questâo de ordem
eirátalar. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra
ao vêreador Angelo Carrara, para que faça o uso da tribuna por oito minutos que:
lniciou seu discurso e explanou que, existe o respeito para todos os vereadores, seja
vereador ou vereadora, que o vereador Çarrara crer que náo tem tratamento desigual, que
o Regimento lnterno é para o masculino e o feminino, que não tem o Regimento lnterno
para o vereador ou para a vereadora, e que os vereadores sáo todos iguais, que o voto de
cada um vale a mesma coisa, que pode de qualquer partido, e que o vereador acha que se
tiver alguma coisa a esclarecer se faça uma reunião na sala da presidência, e que ninguém,
seja vereador ou vereadora possa ser discriminado que tem bens ou não, se é rico ou
pobre, ou por raça, e o vereador quer que o tratamento seja igual; falou o vereador do PSD
que essa Casa tem primado pelo respeito de todos os vereadores, e que se tiver alguma
rusgas, o vereador Carrara acredita que será muito fácil de solucionar, numa reuniáo na
sala da presidência com todos os vereadores, porque o vereador Carrara, pode nâo
parecer, mas que tem o maior respeito por todos os vereadores da Casa, e se o vereador
puder que reine a paz na Câmara, mas implora para que reine a paz e a defesa de
Presidente Médici; ressaltou o vereador Angelo Carrara que o nosso município está
aniversariando nesse dia dezesseis de junho, e que cada um dos vereadores que na
Câmara se encontra, tem uma parcela de contribuição para que Presidente Médici fosse
um município pungente, um município sinpático, um município progressivo, onde aproveitou
a tribuna e parabenizou os organizadores dos jogos comunitário que está acontêcendo na
nossa cidade, um festa em nosso município, e que reine a paz durante as festividades;
afirmou o vereador Carrara que só tem a agradecer a Presidente Médici, que nossa cidade
era bem maior, mas que ficou pequeno e bonito, pois Presidente Médici era Alvorada do
Oeste, era Nova Brasilândia, era Castanheiras, sáo todos Íilhotes de Presidente Médici;
mencionou o vereador Angelo Carrara que lembra em sua primeira legislatura, Nova
Brasilândia, Castanheiras, antês einda Alvorada do Oeste, êm que o vereador Carrrara nâo
alcançou como vereador, mas que vê que o município de Presidente Médici é a cara de seu
povo, que é bonito, náo tem alagadiço, não tem pântano, é um município alto e vistoso, é a
cara de nós todos; expôs o vereador ao povo de Presidente Médici, que estâo de parabéns,
juntamente com a nossa cidade, por ter criado e feito um município igual ao nosso, aonde
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vereador que é muito grato a Presidente Médici, que todas as vezes que o vereador Carrara

se apresentou como político na simpática Presidente Médici, foi bem acolhido pelo povo de

Presidente Médici, às vezes êleito, às vezes nâo, mas que na maioria das vezes eleto, que
graças ao povo dê Presidente Médici, o vereador carrara está na câmara como um dos

iepiesentantes da cidade, e que o verêador náo quer se omitir em tempo nenhum, de dar
a sua parcela em defesa dos servidores, dos agricultores, dos pecuaristas, dos

comerciantes, dos comerciários, dos professores, em Íim, de todas as classes de pessoas

de nossa cidade, que o vereador discursante tem certeza que, todos unidos e imbuídos
para que nosso município seja visto, não como aquela cidazinha do trinta e três, mas de
Éresidente Médici: abordou o vereador trmbém que nossa cidade, tem hoje até
universidade, como bem disse o vereador professor Ailton e o vereador Alessandro, de
tantas lutas e tantas vitórias, temos aqui âdvogados, médicos, que vemos uma classe unida
através de sindicatos, pessoal dos professores, pêssoal da saúde se unindo, e que é só
assim, que iremos buscar o objetivo que miramos, a uniáo que possamos alcançar;
dissertou o vereador Canara ainda que muitas vezes, nós, vereadores, falamos aqui que
precisamos de apoio, náo para perseguir prefeito '4", "B" ou, secretário, porque é pela união
dos vereadores que irá mostrar ao chefe do Executivo, aos nossos vereadors porquê
viemos, o porquê que estamos aqui, que para nós vereadores, para o prefeito, é passageiro,
depois de quatro anos passa, já para os servidores não, todos continuam êxer@ndo suas
funçÕes, sêja na escola, seja nos hospitais, elevando o nível de cultura no nossso
município; en@rrou seu pronunciamento o vereador dizendo que, só tem a agradeeer ao
povo de Presidente Médici, que lhe deu cinco mandatos de vereador, como também, três
vezes secretário de saúde de nossa cidade, que ajudou a implantar a gestão plena, que o
professor Luiz Carlos tem conhecimento, que foi um guerreiro naquela luta, a gestão plena
de saúde, que aqui era atençáo básica, e que Presidente Médici, através de seu povo, tem
agradecido ao vereador Angelo Carrara, o qual é muito grato ao povo e, que as pessoas
possam festejar em paz, com a proteçáo de Deus para que nada de mal aconteça para não
manchar o aniversário de Presidente Médici. Continuando o vereador professor Ailton
Ferreira pediu questâo de ordem, onde parabenizou o presidente pela reuniâo da última
sexta-feira, que essa reuniáo foi muito proveitosa para todos os vereadores que aplaudiu o
presidente sobre a questáo do Regimento lnterno, e que para que não volte a acontecêr o
que aconteceu hoje na sessáo, sugeriu e orientou ao presidente Lei, para que coloque em
deliberação do plenário, para que qualquer vereador possa usar o seu tempo na tribuna,
pois o plenário é soberano e pode deliberar qualquer matéria. Prosseguindo o presidente
Edirlei Caesimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que
Íizesse leitura para dêliberação pelo Plenário do Requerimento no 00512022, de autoria do
vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), que assim o fez, Leitura do Requerimento
no 00512022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), Em seguida o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo
Plenário o Requerimento n" 00512022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira
(PSDB), que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores. Na seguência o
presidêntê Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara,
para que fizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário do Requerimento no 006/2022, de
autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), que assim o fez, Leitura do
Requerimento no 00Q12022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB),
Em ato contínuo dvereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em
discussâo e votação pelo Plenário o Requerimento n" 00612022, de autoria do vereador
Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), que foi aorovado por unanimidade pelos senhores
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il ü"*ril;;i;;;ild,r" íoiào,zz, de autoria dos vereadores Edirlei cassimiro de

óiJ;il (pôóá),-tua1on Vicente (psDB), Angeto carrara (psD), Matitde doAssentamento

tpil, 
- 

Àr"".ãí'Jro r,/|artins sãiitos 1úoai aenito Alves da cruz (PSDB), Bia do

Assêntamento (pSDB), prot".*iÁiftoi.' grrfóAl e Juraci Jovem Bazilio (UNÁO Bp4SIL),

;;;;;;;i"), r"itriá ào n"qqelm_ento'conjunto no 004/2022, de autoria dos vereadores

Êãúrãiôá".iriro de otiveiãipsoel, Marloh Vicente (PSDB),-Angelo Canara (PSD)'

üãiirã" ãã À..entamento tÊ|, ere"éándro Martins santos (MDB), Benito Alves da Cruz

tirS-óe),-ei" do Assentameníó tÉSOel, professor Ailton (MDB) e Juraci Jovem Bazilio

iuúr,qó eúsrLl. erossegúinaà o nr:.siog1te v_ereador Edirlei Gassimiro de oliveira

colocou em discursão 
" 

uoiáç"o peÉ Pbnário o Requerimento Conjunto no 00412022, de

;;ó;à dás vereadores eaiiiei iassimiro de oliveiia (PSDB), Marlon Vigente (PSDB)'

Ã;;;t" ür*" [eso1, trttattto" do Assentamento (PT), Alessandro Martins Santos (MDB)'

eãi1o Àrr". da Crui tpSóà1, Bia do Assentamento (PSDB), professor Ailton (MDB) e

iliji*j; É"riríoiürlrÂO ÍinnsU1, que foi aprovado pgr snanimidadê.pelos senhores

,ãiããaãi"i. e;1 seguida o presidente E-ãirlei cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-

Gõ-urio nnselo óarrara,'para que fizesse leitura para deliberação. pelo^Plenário do

nãquerimentiConjunto ná'OOS]ZOZZ, de autoria dos vereadores Edirlei Cassimiro de

ôÍ,r].rirà t[Soe), uárnn Vicente (PSDB), Angelo Carrara (PSD), Matilde doAssentamento

(Pii - Àá.""noto Martins saàtos (úoai, Benito Alves da- Cruz .Ít|?P) Bia do

Àsséntamento (pSDB), professor Ailtoà (MDB) e Juraci Jovem Bazilio (UNlÃo BRASIL),

;;;;;;il;i"), eruá ào Requerimento ggnjutg no 005t2022, de autoria dos vereadores

ÊàirUi Cassimiro de Oliveira ipSoe), Marlon Vicente (PSDB), Angelo Carrara (PSD),

Matilde do Assentamento (PT),' Absóandro Martins Santos (MDB), Benito Alves da Cruz

tpsoel, Bia do Assenta.eníó (psDB), professor Ailton (MDB) e^ Juraci. Jovem Bazilio

tUúrEó AúS1-1. Na sequência o prásidente v_ereador Edirlei Cassimiro de Oliveira

colocou em discursão e votaçáo peÉ Pbnário o Requerimento Conjunto no 005D022, de

autoria dos vereadores EdirÊi iassimiro de Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB)'

Ã;;;[ Cã;r"rã (pSD), Matitde do Assentamento (PT), Alessandro Martins Santos (MDB),

aàãito Rtr". da Cruá (PSDB), Bia do Assentamento (PSDB), professor Ailton (MDB) e

.t-ura"i .lore, Bazilio (üNÁO bnnstl), que foi aprovado oor unanimidade-pelo§ senhores

vereadores. Em ato continuo o presidente vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira

cotocou a oisposição das comissÔes Permanentes, para exaurar seu-s_ pareceres' os

óôJ"t". OSO, ôSf,'OSZ, OS3,0S4,055 e 056/2022. Continuando o presidênte vereador
'Édír1gir Cassimiro de Oliveira, colocou a disposiçáo dos senhores vereadores, o Relatório

da Comissáo Parlamentar de lnquérito, que apurou possÍveis irregularidades na

ãáminÉtraçao do secretário municipal de meio ambiente, agricultura e turismo' Em ato

ãõntinro à presidente vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra ao

diretor do SINTERO, professor Mauro, para que faça suas explanaçÕes qu€: desejou uma

üãã noité, agradeceú ã Deus pelo momento, como também, agradeceu pela vida de todos

lue se faziãm presentes a sessão, especialmente pelos vereadores e pelos colegas de

todas as classes presentes a sessão; agradeceu bastantê o empenho de todos os

,eieaOotes que assinaram o requerimentó c,oniunto ao prefeito, !91!1do de todas as

maneiras, fazer com que a lei do piso seja cumprida em Presidente Médici, que dâ 429 até

óãità rrr"iqr"., só terir Presidente Médici que não está cumprindo a lei do piso; mencionou

úruê, !üe a'categoria da educaçáo náo é contra de forma nenhuma uma reforma

administrativa, desdà que essa reforma administrativa seja feita com transparência, seja

feita com a participaçáo de todas as categorias envolvida ê que, se náo puder dar uma
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melhoria paÍa a categoria, no mínimo não mexa com os direitos adquiridos ou que,
p§udique qualquer um servidor do município de Presidente Médici; expôs ainda o diretor
do SINTERO que no estado de Rondônia há apenas três municípios que não estão
cumprindo a leido piso. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra aos vereadores para explicaçÕes pessoais a
fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessâo ou no

exercício do mandato, conforme determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara
Municipal. Estavam presentes na sessão os servidores: Derick, Marilene S. dos Santos,
Roberto Pereira, José Juarez Barbosa dos Santos e doutor Paulo Rogério. Terminou a

décima sexta sessão ordinária do ano de dois mile vinte e dois, quando era dezenove horas
e vinte e cinco minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o
presidente Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos
Santos, chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da

verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo
presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 13 de junho 2022.
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